


會議議程
介紹班聯

說明會議規則
師長及主席致詞
班聯會報告
提案討論
臨時動議



班代大會是什麼?

班聯是什麼?



班聯幹部介紹

• 主席-----------------------楊閎智
• 副主席--------------------江淨潔
• 活動長--------------------江瑄
• 副活動--------------------陳羽莛、董慶灃
• 美宣長--------------------陳巧艾
• 副美宣--------------------謝舒涵、曾子豪
• 機動長--------------------譚妤婕
• 副機動--------------------呂柏昌
• 文書-----------------------譚妤婕
• 總務-----------------------江瑄
• 公關-----------------------翁子晴、董慶灃



會議規則

壹、提案：

一、一般提案應先經主席徵求出席人數三

分之一以上之附議後成立。



會議規則
貳、表決：

會員代表大會之開會及決議依據新北市立永

平高級中學學生班級自治聯合會組織章程

第二十條—班代大會之決議，應有會員代表

二分之一以上出席，出席人數過半數或相

對多數之同意行之。



會議規則
參、發言：

一、發言需主席同意取得發言權。

二、每人發言時間不得超過兩分鐘，時間終了

無論發言是否完畢應即停止發言，由下位

發言者發言。



三、發言內容儘量扼要簡明，勿作人身攻擊或侮罵諷

刺，保持理性、和氣態度。

四、發言不限一次，但有兩人以上同時要求發言時，

尚未發言者優先發言。

五、發言人不聽主席制止或不服從大會主席之裁決時

，由主席裁決喪失發言權。

六、因時間限制，大會主席裁決終止發言時，尚未發

言者不得發言，但可補提書面意見供大會參酌。



•合作社食物多樣化、熱食部成立

•木棧道維修

•操場跑道溼滑、不平

•高中部八點到校

•開放穿著便服或班服



•目前進度70%

•學校已經於校務會議通過將合作社予以

外包廠商經營，但還需要時間進行清算

程序。

合作社食物多樣化、熱食部成立



•目前進度90%

•經過多次向學校協商棧道破舊，總務處

已將木棧道拆除，恢復成原先之路面，

之後不再鋪設，會進行路面平整工程。

木棧道破舊不平



•目前進度30%

•經過多次反應跑道不安全，總務處答應絕對
會重新鋪設，但教育部經費未撥款，還無法
施工，預計今年底才會撥款設計費，但工程
費沒有辦法短期內拿到，有太多學校在等工

程費。

操場跑道溼滑、不平



•目前進度50%

•已完成校務會議的簡報及提案，後續仍須於學生
作息委員會說服老師及家長們的支持，於學生作
息委員會投票通過，方可於最高層之校務會議中

投票通過。

高中部八點到校



•目前進度20%

•服儀管制是永平的重點要求，現階段校

方不可能廣開所有便服，班聯會需要一

步一步來，仍會持續與校方溝通。

開放穿著便服或班服



討論事項

1、八點到校說服師長策略
2、木棧道晚上太暗



四季廣場木棧道 已於8/6-8/7拆除完畢 仍需路平工程

和平樓身障廁所改善工程 設計完成，待工程發包 工程發包中

污水下水道納管工程 修正中 待核准

仁愛樓、YP-DOME耐震補
強工程

施工中，預計10月20日完工 施工中

操場PU跑道申請中

仁愛樓、信義樓廁所改善申請教育部經費中

圖書館5樓空調設備增設及教室擴大機更換申請議員補助款中

校園安全監視系統更新申請教育局經費中




